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~. Natignalrat •• XV. G88Ctzgebun~Jperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.OFNER, DKFM.BAUER, DR.HAIDER 

an den Herrn Bundesminister für Inneres 

betreffend Tätigkeitsbericht des Rechnungshofes 1979 -

Verrichtung des Journaldienstes in Gendarmerieposten 

Der Rechnungshof hat in seinem Tätigkeitsbericht über das 

Verwaltungsjahr 1979 (Abs.3.1 bis 3.4) di~ von ihm schon 

mehrfach geäußerte Ansicht bekräftigt, daß bei jenen 

Gendarmerieposten, in denen Journaldienst verrichtet wird, 

kein effektiver Sicherheitsdienst geleistet werden könne, 

wenn diese Posten mit höchstens sechs Beamten besetzt sind. 

Auf die Empfehlung des Rechnungshofes, die Journaldienste in 

solchen Posten zum ehestmöglichen Zeitpunkt aufzulassen, hat 

das·Bundesministerium für Inneres eine zeitgemäße Organisation 

des Journaldienstes im Rahmen eines Gesamtkonzeptes in Aussicht 

gestellt. 

In dem eingangs zitierten Tätigkeitsbericht heißt es dazu ab

schließend: "Trotz offensichtlich jahrelanger Planungsarbeit 

konnte ein solches Gesamtkonzept bisher nicht erstellt werden". 

Unter Bezugnahme darauf richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Inneres die 
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A n fra g e 

1. Wie weit sind die gegenständlichen Planungsarbeiten bisher 

gediehen? 

2. Bis wann wird eine zeitgemäße Organisation des Journaldienstes 

verwirklicht werden? 
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